

## Avanzan peritajes en el 'Caso Conscriptos'

FISCALÍA DE ÁRICA Y PARINACOTA



FISCALÍA ANUNCIÓ NUEVOS PASOS EN LA INVESTIGACIÓN

El Fiscal Regional Mario Carrera informó que se han realizado varias diligencias cruciales en el marco de la investigación el caso 'Conscriptos'. Se retiraron las fichas clínicas de la región de Arica y Parinacota, las cuales incluyen "todos los antecedentes médicos y clínicos de los distintos concriptos a la ocurrencia de los hechos", explicó el Fiscal Regional.

Asimismo, se obtuvieron las fichas clínicas del hospital militar donde aún se encuentran internados dos concriptos que sufrieron lesiones graves en el mismo incidente. En Santiago, se llevaron a cabo declaraciones de varios concriptos, quienes en gran parte tienen residen-

cia en la zona central.

Además, se realizó una reunión con el perito encargado de la nueva autopsia de Franco Vargas, el concripto fallecido. Carrera detalló que este perito "estaría presente en la diligencia de nueva autopsia a propósito de la exhumación de los restos". El próximo paso en la investigación incluye la realización de labores administrativas necesarias para la exhumación del cuerpo de Franco Vargas, así como una reunión preliminar de trabajo con las distintas personas que participarán en dicha diligencia. Según Carrera, "vamos a realizar esa diligencia que es bastante necesaria no solamente para el éxito del caso, sino también para darle tranquilidad a los familiares y en especial a la madre del concripto Franco Vargas". Las diligencias avanzan con el objetivo de esclarecer los hechos y brindar justicia y consuelo a los afectados por esta tragedia que ya lleva casi tres meses desde alcanzó la repercusión nacional. 🌐